

Aus den Landesverbänden



Landesverband Sachsen-Anhalt

"Sachsen-Anhalt ist fest in Narrenhand"

Am 16. Januar 2008 ist es wieder soweit. Zum vierten Mal werden der Landesverband Sachsen-Anhalt und das MDR Landesfunkhaus Sachsen-Anhalt ihr "Überraschend närrisches Sachsen-Anhalt" übertragen. Mit dabei sind die besten Büttenredner, Showtänzer, Sänger, Tanzmariechen und Gardeformationen des Landes. Die Zuschauer erwartet eine bunte Mischung und jede Menge Spaß.

Das Finale der kommenden Sendung wird – wie in den vergangenen zwei Jahren – der "Sachsen-Anhalt-Walzer" sein.

Sachsen-Anhalt-Walzer (Refrain)

Altmark, Börde und Mansfelder Land – allesamt, wohlbekannt – Anhalt, Fläming, Harz und Burgenland: Ganz Sachsen-Anhalt ist fest in Narrenhand!

Ronald Mormann, Präsident der 1. Köthener Karnevalsgesellschaft 1954 e.V., schrieb den Text, der ganz Sachsen-Anhalt vereint. "Dabei war es gar nicht so einfach, alle sieben Regionen des Landes in das Korsett



Sachsen-Anhalt-Walzer im MDF

des bekannten Schneewalzers zu stecken", berichtet Mormann über seinen Schaffensprozess. Jetzt finden sie sich im Refrain wieder. 2006 erklang der Sachsen-Anhalt-Walzer das erste Mal im Fernsehen. Die "Punktierten" aus

Schwenda und die "Ziethebäpers" aus Köthen landeten einen vollen Erfolg mit dieser Hymne, nach der 2007 zum Finale alle beteiligten Akteure tanzten. (KK)